

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cité s'illustre pour une 15^e année consécutive parmi les meilleurs employeurs de la région de la capitale nationale

Ottawa, le 3 mars 2026 – La Cité est fière d'annoncer qu'elle figure, pour une 15^e année consécutive, parmi les meilleurs employeurs de la région de la capitale nationale, selon le palmarès de Mediacorp Canada Inc.

Cette reconnaissance revient avant tout aux employé.e.s du Collège, dont l'engagement et la créativité façonnent chaque jour un milieu dynamique et humain.

« Quinze années de reconnaissance, c'est d'abord le reflet de la passion de nos équipes. Ce sont elles qui font évoluer nos façons de faire et qui contribuent à créer un environnement d'apprentissage ancré dans la réalité du marché. Par leur dévouement, elles offrent des services de grande qualité à l'ensemble de la communauté collégiale et font rayonner La Cité », souligne Lynn Casimiro, présidente-directrice générale de La Cité.

« Ce sont nos employé.e.s qui sont au cœur de notre réussite. Par leurs idées et leur collaboration, ils et elles contribuent à bâtir un environnement inclusif et stimulant. Notre rôle est de leur offrir l'espace et les conditions nécessaires pour leur permettre de s'épanouir et continuer d'innover », ajoute le vice-président aux Ressources humaines et culture organisationnelle du Collège, Pascal Bessette.

Le palmarès de Mediacorp Canada Inc. évalue les organisations selon un ensemble de critères liés, notamment, à la culture organisationnelle, à l'environnement de travail, à la gestion des talents, aux avantages sociaux, au développement professionnel, aux communications internes, à l'engagement communautaire et aux pratiques en matière d'équité, diversité et inclusivité.

À La Cité, ces aspects sont ancrés dans le travail de toutes ses équipes. Cette 15^e reconnaissance est avant tout la leur. Elle témoigne d'un engagement collectif à continuer de grandir, d'innover et d'offrir un milieu de travail à la hauteur des ambitions du Collège et de sa communauté. Elle revêt par ailleurs une signification particulière cette année, alors que La Cité souligne également le cinquième anniversaire de sa [Déclaration sur l'équité, la diversité et l'inclusivité \(ÉDI\)](#). Cette déclaration réaffirme l'engagement du Collège à promouvoir un milieu de travail et d'apprentissage inclusif, respectueux et représentatif des communautés qu'il sert.

[Intégrez une communauté professionnelle stimulante en consultant notre page *Faites carrière à La Cité*.](#)

À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant.e au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et est présente à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.

- 30 -

Renseignements :

Emy Lafortune
Conseillère en Communications et relations publiques
EmLafor@lacitec.on.ca

PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE DISTRIBUTION

La Cité Recognized for the 15th Consecutive Year as One of the National Capital Region's Top Employers

Ottawa, March 3, 2026 – La Cité is proud to announce that, for the 15th year in a row, it has been named one of the National Capital Region's Top Employers by Mediacorp Canada Inc.

This recognition is first and foremost a tribute to the College's employees, whose dedication and creativity shape a dynamic and people-focused workplace every day.

"Fifteen years of recognition reflects the passion and commitment of our teams. They drive innovation, continuously improve our practices, and help create a learning environment that is closely connected to the realities of the job market. Through their efforts, they deliver high-quality services to the entire college community and help La Cité shine," said Lynn Casimiro, President and CEO of La Cité.

"Our employees are at the heart of our success. Their ideas and collaboration help build an inclusive and inspiring workplace. Our role is to provide them with the support and space they need to thrive and keep innovating," added Pascal Bessette, Vice President of Human Resources and Organizational Culture.

The Mediacorp Canada Inc. ranking evaluates organizations based on factors such as organizational culture, work environment, talent management, benefits, professional development, internal communications, community engagement, and equity, diversity, and inclusion practices.

At La Cité, these values guide the work of every team. This 15th recognition reflects the collective effort and commitment of all employees to grow, innovate, and create a workplace that lives up to the College's ambitions and the expectations of its community. It is particularly meaningful this year, as La Cité also marks the fifth anniversary of its Equity, Diversity, and Inclusion (EDI) Statement, reaffirming the College's dedication to fostering an inclusive, respectful, and representative environment for employees and students alike.

[Explore opportunities to join our vibrant professional community by visiting our **Careers** page.](#)

As the largest French-language College of Applied Arts and Technology in Ontario and outside of Quebec, La Cité puts the success of its students first, offering them more than 140 programs in facilities with leading-edge technology and a learning environment focused on practical, modern, forward-looking, experiential learning practices. In addition to having its main campus in Ottawa, La Cité also has a Skilled Trades Institute in Orléans, and has a presence in Toronto, Hawkesbury, and West Ottawa.

- 30 -

Media contact:

Emy Lafortune
Communications and Public Relations Advisor
Emlafor@lacitec.on.ca